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Braccio, Nadia

De: Ana Gavrancic [ana.gavrancic@outlook.com]
Envoyé: 13 mars 2014 20:14
À: Greffe
Objet: à verser au dossier R-3863-2013 (observations) et/ou au dossier R-3854-2013 phase 2 

(observations)

Bonjour, 
  
Je ne suis pas d'accord avec l'installation des compteurs électromagnétiques. Dans un contexte où les citoyens 
et l'État doivent se serrer la ceinture pour contrôler l'explosion de notre dette nationale, rien ne justifie ce 
changement. Nous avons des défis pas mal plus importants à relever comme société. 
  
De plus, depuis que j'habite Rosemont-La-Petite-Patrie (depuis 2008), aucun releveur d'Hydro-Québec ne s'est 
donné la peine de se déplacer pour effectuer la relève des compteurs.  Si personne ne s'est jamais déplacé, je ne 
vois pas l'économie en salaire que l'installation des nouveaux compteurs va générer. Voyez-le comme vous 
voulez, mais le business case n'est pas solide. 
  
Salutations, 
  
Ana Gavrancic 


